

# Hüpfburg und Spiele <sup>Image</sup> Oktober 2022

Mit einem Spielefest hat das Café MITEinander der Flüchtlingshilfe Sprockhövel sein Herbstprogramm gestartet.

Hauptattraktion auf dem Parkplatz am evangelischen Gemeindehaus in Niedersprockhövel war die Hüpfburg, die besonders von den kleineren Kindern lebhaft genutzt wurde. Auch das vielfältige Spieleangebot fand großen Zuspruch. Für die Kinder und deren Eltern aus vielen Nationen gab es außerdem Getränke und Waffeln.

Das Organisationsteam vom Café MITEinander dankte den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern und der evangelischen Kirchengemeinde Bredenscheid/Sprockhövel, die ihre Räumlichkeiten seit Gründung des Cafés im Jahre 2015 zur Verfügung stellt sowie für die großzügigen Kuchenspenden von Carla Ahrenhövel von der Wodantaler Landbäckerei in den letzten fünf Jahren.

Das Café MITEinander findet statt einmal pro Monat **donnerstags von 16.30 bis 18.30 Uhr** im evangelischen Gemeindehaus am Perthes-Ring 18 in Niedersprockhövel. Am 13. Oktober steht Kürbisse schnitzen auf dem Programm, am 10. November werden Laternen gebastelt und am 8. Dezember sollen Plätzchen gebacken und Lichtergläser gebastelt werden.

